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                 Pastor JD Farag

Ich möchte über die bekannte Parabel sprechen "Der Kaiser hat keine Kleider" auch bekannt als  "Des Kaisers
neue  Kleider".  Und  ich  möchte  speziell  darüber  sprechen,  wie  diese  bekannte  Parabel  auf  die  biblische
Prophetie  zutrifft.  Und  damit  meine  ich,  dass  ich  hoffe,  die  Moral  der  Geschichte  sozusagen  mit  dem zu
verbinden, was heute in der Welt prophetisch geschieht. 

Wir  beginnen also mit  einer gekürzten und bearbeiteten Version des Originals des dänischen Autors Hans
Christian Andersen. Es wurde eigentlich im April 1837 veröffentlicht. 

"Vor vielen Jahren gab es einen Kaiser, der neue Kleider so sehr liebte. Jeden Tag kamen Fremde in die Stadt,
und unter ihnen befanden sich eines Tages zwei Schwindler. Sie gaben sich als Weber aus und behaupteten, sie
könnten die schönsten Stoffe weben, die man sich vorstellen könne. Ihre Farben und Muster wären nicht nur
ungewöhnlich schön, sondern die Kleidung aus diesem Stoff hätte auch die wunderbare Eigenschaft, unsichtbar
für jeden zu sein, der für sein Amt ungeeignet oder ungewöhnlich dumm war. 

Das wären genau die richtigen Kleider für mich, dachte der Kaiser. Wenn ich sie trüge, könnte ich feststellen,
welche Männer in meinem Reich für ihre Posten ungeeignet sind. Und ich könnte die Weisen von den Narren
unterscheiden.  Er zahlte den beiden Betrügern eine große Summe Geld,  damit  sie sich sofort an die Arbeit
machten. Sie stellten zwei Webstühle auf und gaben vor, zu weben, obwohl auf den Webstühlen nichts zu sehen
war. 

Ich würde gerne wissen, wie diese Weber mit dem Stoff vorankommen, dachte der Kaiser. Aber er fühlte sich ein
wenig unbehaglich, als er daran dachte, dass diejenigen, die für ihre Position ungeeignet waren, das Gewebe
nicht sehen könnten. Es konnte nicht sein, dass er an sich selbst zweifelte, also dachte er, er sollte lieber jemand
anderen schicken, um zu sehen, wie die Dinge liefen. Die ganze Stadt wusste von der besonderen Eigenschaft
des Stoffs, und alle waren ungeduldig, herauszufinden, wie dumm ihre Nachbarn waren. 

Ich werde meinen ehrlichen alten Pastor zu den Webern schicken, beschloss der Kaiser. So ging der ehrliche alte
Pastor in den Raum, wo die beiden Betrüger an ihren leeren Webstühlen saßen. Der Himmel helfe mir, dachte
er,  als  er  seine  Augen  weit  aufriss.  Ich  kann  überhaupt  nichts  sehen.  Aber  er  sagte  es  nicht.  Die  beiden
Schwindler baten ihn, so freundlich zu sein, näher zu kommen, um das ausgezeichnete Muster und die schönen
Farben zu begutachten. 

Sie zeigten auf die leeren Webstühle, und der arme alte Pastor starrte so fest wie er es wagte. Er konnte nichts
sehen, weil es nichts zu sehen gab. Der Himmel sei uns gnädig, dachte er. Kann es sein, dass ich ein Narr bin?
Das hätte ich nie vermutet. Und kein Mensch darf es wissen. Bin ich ungeeignet, Pastor zu sein? Ich würde nie
verraten, dass ich das Tuch nicht sehen kann. Zögert nicht, uns zu sagen, was Ihr davon haltet, sagte einer der
Weber. Oh, es ist wunderschön. Es ist bezaubernd. Der alte Pastor schaute durch seine Brille. Ich werde dem
Kaiser ganz gewiss sagen, wie entzückt ich bin. Und das tat er auch. 

Der Kaiser schickte einen anderen vertrauenswürdigen Beamten, um zu sehen, wie die Arbeiten voranschritten
und wie bald sie fertig sein würden. Ihm passierte das Gleiche wie dem Pastor. Er schaute und schaute, aber da
es in den Webstühlen nichts zu sehen gab, konnte er auch nichts sehen. Ich weiß, ich bin nicht dumm, dachte der
Mann. Ich bin also meines guten Amtes nicht würdig. Das ist seltsam. Aber das darf niemand herausfinden. So
pries er das Material, das er nicht sah, gegenüber dem Kaiser und sagte: Es hat mich in seinen Bann gezogen. 

Die ganze Stadt sprach von diesem prächtigen Tuch, und der Kaiser wollte es selbst sehen, solange es noch in
den  Webstühlen  war.  In  Begleitung  einer  Schar  auserwählter  Männer,  unter  denen  sich  auch  zwei  alte,
vertraute Beamte befanden, schickte er los, um die beiden Schwindler aufzusuchen. Er fand sie mit aller Macht
weben, aber ohne einen einzigen Faden in ihrem Webstuhl.  Prächtig, sagten die beiden bereits  betrogenen
Beamten. Seht nur, Eure Majestät, was für Farben! Was für ein Design … Sie zeigten auf die leeren Webstühle,
jeder in der Annahme, dass die anderen den Stoff sehen könnten. 
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Was ist das? dachte der Kaiser. Ich kann nichts sehen. Das ist ja furchtbar! Bin ich ein Narr? Bin ich ungeeignet,
Kaiser zu sein? Was für ein Glück, dass ausgerechnet mir das passiert. Oh, es ist sehr hübsch, sagte er. Es hat
meine höchste Zustimmung. Nichts konnte ihn dazu bringen, zu sagen, dass er nichts sehen konnte. Der eine sah
nicht mehr als der andere, aber alle riefen mit dem Kaiser: Oh, es ist sehr schön! Und sie rieten ihm, Kleider aus
diesem wunderbaren Stoff zu tragen bei dem großen Festzug, den er bald anführen sollte. 

Dann kam der Kaiser selbst mit seinen vornehmsten Leuten, und die Schwindler hoben jeweils einen Arm, als ob
sie etwas in der Hand hielten. Dann sagte er: Das sind die Hosen. Das ist der Mantel, und das ist der Umhang,
und er nannte jedes Kleidungsstück. Sie sind alle so leicht wie ein Spinnennetz. Man könnte fast meinen, man
hätte nichts an, aber gerade das macht sie so schön. Genau, da waren sich alle Edelleute einig, obwohl sie nichts
sehen konnten, denn es gab nichts zu sehen. Der Kaiser zog sich aus [...]  und die Betrüger taten so, als ob sie
ihm seine neuen Kleider anziehen würden, ein Kleidungsstück nach dem anderen. 

Wie gut sehen die neuen Kleider Eurer Majestät  aus!  Stehen sie nicht gut,  hörte  er von allen Seiten. Dann
verkündete der Minister für öffentliche Umzüge: Der Baldachin Eurer Majestät steht draußen bereit. Nun, ich
soll  bereit  sein, sagte der Kaiser und drehte sich noch einmal um, um einen letzten Blick in den Spiegel  zu
werfen. Passt doch bemerkenswert gut, nicht wahr? Die Adligen, die seine Schleppe tragen sollten, bückten sich
tief und griffen nach dem Boden, als ob sie seinen Mantel aufheben wollten. Dann taten sie so, als wollten sie
ihn hochheben und halten. Sie wagten nicht zuzugeben, dass sie nichts zu halten hatten. 

So zog der Kaiser in einer Prozession unter seinem prächtigen Baldachin davon. Jeder auf den Straßen und in
den Fenstern sagte: Oh, wie schön sind die neuen Kleider des Kaisers! Stehen sie ihm nicht ausgezeichnet? Und
seht seine lange Schleppe. Niemand wollte zugeben, dass er nichts sehen konnte, denn das würde ihn entweder
als ungeeignet für sein Amt oder als Narr ausweisen. Aber er hat doch nichts an, sagte ein kleines Kind." 

(Aus dem Munde von Babies) 

"Und einer flüsterte dem anderen zu, was das Kind gesagt hatte. Er hat ja gar nichts an! Ein Kind sagt, er hat
nichts an, aber er hat nichts an, rief schließlich die ganze Stadt. Der Kaiser zitterte, denn er ahnte, dass sie recht
hatten. Aber er dachte,  diese Prozession muss weitergehen. Und so schritt er stolzer denn je, während sein
Edelmann die Schleppe hochhielt, die gar nicht da war." 

Es gibt tatsächlich viel Moral hier. (Gelächter) Warte, nicht - lassen Sie mich zuerst da sein, okay? Es gibt viele
Lektionen zu lernen, viel Moral in dieser berühmten Geschichte, von denen die wichtigste ist, dass niemand es
wagt, die Wahrheit zu sagen, um nicht als dumm angesehen zu werden. 

Noch schlimmer ist, dass sie die Täuschung durchschauen, - Wortspiel beabsichtigt - aber befürchten, dass die
Leute sie für einen verrückten Verschwörungstheoretiker halten. Also schweigen sie. Dies aufgrund des Drucks
und  der  Macht  des  von  der  Masse  wahrgenommenen  Narrativs,  was  dazu  führt,  dass  derjenige,  der  die
Wahrheit sieht, denkt: es muss an mir liegen. 

Man hat treffend gesagt von dieser Parabel, der Ausdruck ist inzwischen zu einer Redewendung geworden:
Wenn der Schleier fällt (von einer trügerischen Illusion). Die Urheber einer Täuschung werden jedoch alles tun
und vor nichts zurückschrecken, um die Lüge am Leben zu erhalten. Warum? Oh, sie wollen die getäuschten
Massen in ihrem magischen Bann halten. 

Ein weiterer Grund, nicht die Wahrheit zu sagen, ist die Menschenfurcht, von der die Bibel sagt, dass sie eine
Falle ist. Warum ist sie eine Falle? Weil man, wenn man lebt, um Menschen zu gefallen oder in der Angst vor
Menschen lebt, in der Angst gefangen ist, Finanzen oder Anhänger zu verlieren. Ein weiterer möglicher Grund
dafür, dass jemand nicht die Wahrheit sagt und allein dasteht, ist, dass er erpresst oder bedroht wird. Oftmals
resultiert die Erpressung jedoch aus der gleichen menschengefälligen Menschenfurcht, indem man sich in eine
kompromittierende Lage begibt, um überhaupt erpresst zu werden. 
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Es gibt noch einen weiteren Grund, warum man nicht bereit ist, sich gegen die Menge zu stellen, obwohl diese
einen unter Druck setzt:  mitzumachen, um weiterzukommen. Ich spreche von den falschen Propheten, die
selbst verführt werden und als solche verführen. Diejenigen, die verführt werden, verführen. Und sie täuschen
durch einen lügnerischen Geist in ihrem Munde. 

Und das war der Fall in dem faszinierenden Bericht über einen Propheten, von dem niemand wirklich gehört
hat oder viel spricht. Sein Name: Micha. Er stand allein gegen 400 dieser lügnerischen, falschen Propheten. Und
wir haben den Bericht in 2.Chronik. Dieser eine Prophet, wie das eine Kind, war der einzige, der es wagte, sich
gegen das Narrativ zu stellen und zu sagen, dass der Kaiser keine Kleider hat. Der Kaiser war in diesem Fall der
böse König Ahab. 

Ahab hatte 400 dieser hoch bezahlten falschen Propheten, die ihm alle nur das sagten, was er hören wollte. Oh,
prächtig, herrlich! In diesem Bericht wird sehr genau beschrieben, wie sie ihm sagten, dass er diesen herrliche n
und großartigen Sieg erringen würde als Kaiser und König unter der Flagge dieses lügnerischen Geistes in ihrem
Mund. 

Gestatten  Sie  mir,  dass  ich  in  Vers  3  von  2.Chronik  18  beginne.  Lassen  Sie  mich  ganz  kurz  den  Rahmen
abstecken, damit Sie den Kontext und die Hintergrundgeschichte kennen. Der böse König Ahab von Israel - zu
diesem Zeitpunkt ist das Königreich in zwei Teile geteilt. Da sind die nördlichen Stämme Israels, König Ahab; da
ist das südliche Juda, König Joschafat. Ahab, der böse König;  Joschafat, der gute König, übrigens einer von nur
neun. Und Ahab ist so böse, dass er Joschafat betrügt und ihn dazu bringt, mit ihm in die Schlacht zu ziehen,
und ihn als Ahab verkleidet, damit er anstelle von Ahab getötet wird. 

Und so lässt er Joschafat kommen und fragt ihn, Vers 3: 

"Da sprach Ahab, der König von Israel, zu Joschafat, dem König von Juda: Willst du mit mir gegen Ramoth-
Gilead ziehen? Und er antwortete ihm: Ich bin wie du, und mein Volk wie dein Volk; wir wollen mit dir in den
Krieg ziehen." 

Sie müssen verstehen, dass Joschafat seinen ersten Fehler beging, als er seinem Sohn erlaubte, die Tochter von
Ahab und Isebel zu heiraten. Ein großer Fehler. 

(Vers 4) "Und Joschafat sagte zum König von Israel: Befrage doch heute das Wort des Herrn." 

Wirklich, Joschafat? Du triffst die Entscheidung und betest dann? 

"Da rief der König von Israel die Propheten zusammen, 400 Mann." 

Halten wir  an  dieser  Stelle an.  Ich möchte es  nur ins rechte Licht  rücken.  Hier  in  diesem wunderschönen
Heiligtum, das Gott uns in seiner Gnade geschenkt hat, finden etwa 300 Menschen Platz. Fügen wir also 100
Stühle hinzu, und füllen wir jeden einzelnen mit einem dieser lügnerischen, falschen Propheten, 400 an der
Zahl. Und hier oben sind König Joschafat und König Ahab; sie sind bekleidet. Sorry. Und wir haben jetzt all diese
Propheten, die vor die Könige treten und ihnen prophezeien werden. Nun, eigentlich 401. Entschuldigung. Nun,
wir werden zu dem einen kommen. 

Das ist also Ahab - er sagt zu ihnen, den 400 Propheten: 
"Sollen wir gegen Ramoth-Gilead in den Krieg ziehen,  oder  soll  ich mich zurückhalten?  Da sagten sie:  Zieh
hinauf, denn Gott wird es in die Hand des Königs geben. Aber Joschafat sagte:" 
Nee (- nee steht im Original) Warte, komm schon. 

"Ist nicht noch ein Prophet des Herrn hier, dass wir ihn fragen können?" (Dann der König von - Vers 7) 
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"Da sprach der König von Israel zu Josaphat:"  (Ich liebe das so sehr) "Es gibt noch einen Mann, durch den wir
den Herrn befragen können,  aber  ich hasse ihn,  weil  er nie Gutes  über  mich weissagt,  sondern  immer nur
Böses." 

(Nun, Ahab, das liegt daran, dass du böse bist) 

"Er ist Micha, der Sohn von Jimla. Und Josaphat sagte: Der König spreche nicht so! Da rief der König von Israel
einen seiner Offiziere und sagte: Hol schnell Micha, den Sohn von Jimla!" 

Sie müssen verstehen, dass er im Gefängnis ist. Warum? Weil Ahab ihn ins Gefängnis schickte. Warum? Weil er
Ahab bereits die Wahrheit über den Untergang und das unheilvolle Ende gesagt hatte. Ich weise darauf hin,
weil es ein Lehrbuch ist. Dir gefällt die Botschaft nicht? Bring den Boten zum Schweigen. 

Wie dem auch sei, die Gefängniswärter gehen in seine Zelle und sagen ihm: Hey, Micha, du bekommst noch
eine Chance. Aber du musst mitmachen, um davon zu kommen. Sag, was die anderen sagen, und stelle den
König, den Kaiser zufrieden. Sag ihm, dass seine Kleider prächtig sind, auch wenn er keine an hat. Er soll sagen,
was die 400 Propheten gesagt haben, nämlich dass es nicht katastrophal, sondern siegreich sein wird. 

Nun, Micha sagt ihnen - das muss man ihm zugute halten - dass er sich nicht gegen das Wort Gottes stellen
kann, aber sie nehmen ihn trotzdem mit, um König Ahab und König Joschafat zu prophezeien. Die Propheten
vor ihm waren sehr dramatisch und anschaulich, und sie benutzten Requisiten, und sie brachten Hörner hervor
und verkündeten, dass sie den Feind siegreich vernichten würden. Jetzt ist Micha an der Reihe. Er weiß, dass er
bereits gehasst und verachtet wird. Und er weiß auch, dass sie ohnehin nicht auf die Wahrheit hören werden. 

Also beschließt er, mit einem, wie ich es gerne nenne, geheiligten Sarkasmus zu antworten. 
Vers 14: 
"Da kam er zum König; und der König (gemeint ist Ahab) sprach zu ihm: Micha, sollen wir gegen Ramoth-Gilead
in den Krieg ziehen, oder soll ich mich zurückhalten? Und er sprach: Ja, zieh hin!"  Das steht auch im Original.
"Geht und seid siegreich, und sie werden in eure Hand gegeben werden!" 
(Was wird zum Mittagessen serviert oder gibt es heute Mittagessen?) 
"Da sagte der König zu ihm:" (Vers 15 - das ist sehr interessant) "Wie oft muss ich dich beschwören, dass du mir
im Namen des Herrn nichts als die Wahrheit sagst?" 

Oh, das ist nicht dein erstes Rodeo, wie es scheint. Oh, das ist schon mal passiert, anscheinend sogar mehrmals.
Wie  oft  habe  ich  es  dir  schon  gesagt,  Micha?  Hör  auf  damit!  Sprich  die  Wahrheit  zu  mir.  Nun,  es  ist
wahrscheinlich keine Überraschung,  dass er  weiß,  dass Micha sarkastisch ist,  aber das  hier  ist  eine kleine
Überraschung. Er weiß, dass Micha im Namen des Herrn die Wahrheit sagen wird. 

Also Vers 17; es sind Verse wie dieser, die mich daran erinnern, dass Gott einen großen Sinn für Humor hat.
Natürlich werde ich jedes Mal daran erinnert, wenn ich in den Spiegel schaue. 
Aber besonders Verse wie dieser, denn das ist jetzt Ahab, "der König von Israel sagte zu Joschafat: Habe ich dir
nicht gesagt, er würde nicht Gutes über mich weissagen, sondern Böses?" 

Ich habe es dir gesagt. Deshalb wollte ich ihn erst gar nicht hierher bringen. 

"Und Micha sprach:" (Vers 18) 

Du willst die Wahrheit? (mit der Stimme von Jack Nicholson) Ich werde das nicht weiter ausführen. Das haben
sie bereits getan, ich muss es nicht. Hier ist die Wahrheit. 

"Darum hört das Wort des Herrn: Ich sah den Herrn auf seinem Thron sitzen und das ganze Heer des Himmels zu
seiner Rechten und zu seiner Linken stehen. Und der Herr sprach: Wer will Ahab, den König Israels, überreden,
dass er hinaufziehe und bei Ramoth-Gilead falle? Und der eine sagte dies, und der andere sagte das. Da trat ein
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Geist vor und stellte sich vor den Herrn und sprach: Ich will ihn betören. Der Herr sprach zu ihm: Auf welche
Weise? Da sagte er: Ich will ausgehen und ein lügender Geist im Munde aller seiner Propheten sein. Und der
Herr sprach: Du sollst ihn betören und wirst es auch können; geh aus und tu es so." 

Und das ist Micha, der immer noch zu Ahab spricht und Joschafat bei ihm. 

"Darum siehe. Der Herr hat einen Lügengeist in den Mund dieser deiner Propheten gegeben und der Herr hat
Unheil über dich verkündet." 

Danke, Micha. Danke, dass du dem Druck deiner so genannten Kollegen nicht nachgegeben hast. Danke, dass
du die heilige Kühnheit hast, die Wahrheit zu sagen. Danke, dass du dich allein gegen 400 Menschen stellst, die
nicht die Wahrheit sagen wollen, indem sie dem Kaiser oder König sagen, dass es nicht siegreich, sondern
verhängnisvoll sein wird. 

Danke, Herr, für Micha und dafür, dass du das Geschehene in die Heilige Schrift aufgenommen hast, weil es
eine Erinnerung an Leute wie Micha ist, die die Kosten überschlagen und wissen, dass sie verspottet, verhöhnt
und verleumdet werden und wie Micha mit dem Brot der Bedrängnis in ihre Gefängniszelle zurückgeschickt
werden. Das wird dein Mittagessen sein. 

Spoiler-Alarm: Am Ende hatte Micha mit seiner Botschaft von Untergang und Katastrophe zu 100% recht. Und
es geschieht genau so, wie er es zu sagen wagte. So wie der Kaiser keine Kleider hatte, so hatte auch König
Ahab keinen Sieg, und er starb genau so, wie Micha es prophezeit hatte, und die Hunde leckten sein Blut. 

Wir haben eine Frage, mit der wir uns befassen müssen. 
Und es stellt sich die Frage: Warum müssen wir etwas sagen? Warum können wir nicht einfach eine Kerze
anzünden, anstatt die Dunkelheit zu verfluchen? 

Nun, die Antwort ist zweifach. Erstens: Das ist nicht biblisch. Entgegen mancher Meinung ist es tatsächlich ein
Vers aus der Bibel. Ich weiß nicht, ob das der 1. Fleischbrief ist. Das könnte neben dem Vers sein, Sie wissen
schon, Reinlichkeit ist neben der Gottseligkeit. Das steht auch nicht in der Bibel. Und wenn ich schon dabei bin,
es gibt noch einen. Könnte ich auch machen. Gott hilft denen, die sich selbst helfen. Das steht nicht nur nicht in
der Bibel, es ist das Gegenteil davon. Gott hilft denen, die sich nicht selbst helfen können. Und sind Sie nicht
froh darüber? 

Nun, was die Bibel dazu sagt, ist nicht einfach eine Kerze anzuzünden. Verfluche nicht die Finsternis. Nein, du
sollst die Dunkelheit entlarven. Ihr sollt sie entlarven, denn sehen Sie zweitens, den Kaiser, der keine Kleider
hat,  nicht  zu  entlarven,  bedeutet,  durch  eine  stille,  unausgesprochene  Mittäterschaft  an  der  Täuschung
teilzunehmen. Das ist Epheser 5:11. 
"Beteiligt euch nicht an den unfruchtbaren Werken der Finsternis, sondern deckt sie vielmehr auf." 

Römer 13:12, was von der Endzeit spricht, davon die Zeiten zu verstehen, wie die Männer von Issachar. Sie
verstanden die Zeit, in der sie lebten, und sie wussten, was sie zu tun hatten. Der Apostel Paulus schrieb in
ähnlicher Weise durch den Heiligen Geist: "Die Nacht ist fast vorbei, der Tag ist fast da." (Unsere Erlösung rückt
näher als je zuvor) "So lasst uns die Werke der Finsternis ablegen und die Waffen des Lichts anziehen." 

Nun,  hier  ist,  worauf  ich  mit  all  dem  hinaus  will.  Die  Welt  von  heute  ist  eine  Parade  von  verlogenen,
trügerischen Illusionen. Und die Michas unserer Tage werden dringend gebraucht, um allein zu stehen und die
Wahrheit zu sagen, koste es, was es wolle. 

Wenn Sie mir freundlicherweise erlauben, möchte ich das weiter ausführen, aber dafür werden wir jetzt den
Livestream auf YouTube und Facebook beenden und Sie zu JDFarag.org weiterleiten. 
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Was nun folgt, sind nur drei - es gibt viele, aber ich habe drei dieser vorgetäuschten, lügnerischen, trügerischen
Illusionen ausgewählt, die nach einem Micha betteln, der bereit ist, sie als solche zu entlarven. 

Die erste: So wie der Kaiser keine Kleider hat, haben die Wahlen keine Hoffnung. Und je eher die Christen das
erkennen, desto besser. Ich bin mir zwar bewusst, dass diese Aussage mit der erwarteten Gemeinheit und
Bösartigkeit aufgenommen wird, die immer folgt, aber es ist die Wahrheit. Und die Wahrheit ist, dass unsere
Hoffnung auf dem Herrn ruht, nicht auf den Wahlen. (Beifall) Danke, Herr. 

Ich möchte mich beeilen zu sagen, dass ich nicht sage, dass Sie nicht wählen sollen. Schicken Sie mir keine E-
Mails. Sage ich, dass Sie nicht wählen sollen? Nein! Noch einmal, nur damit das klar ist: Ich sage nicht, dass Sie
nicht wählen sollen. Hier ist, was ich sage. Wählen Sie, aber setzen Sie Ihre Hoffnung nicht darauf, wen Sie
wählen, denn am Ende werden Sie enttäuscht sein. 

Psalm 25:3:  "Niemand, der auf dich (Herr) hofft, wird je zu Schanden werden; zu Schanden werden aber die
werden, die treulos handeln ohne Ursache." 

Römer 10:11: "Die Schrift sagt: Jeder, der an ihn glaubt, wird niemals zuschanden werden." 

Und Jesaja 49:23,  sehr interessant,  das ist  eine Prophezeiung des Propheten Jesaja:  "Könige werden deine
Pflegeväter sein, und ihre Fürstinnen deine Ammen. Sie werden sich vor dir niederwerfen mit dem Gesicht zur
Erde und den Staub deiner Füße lecken. Dann (Schlüsselwort) wirst du erkennen, dass ich der Herr bin; die auf
mich hoffen, werden nicht enttäuscht werden." Für immer und ewig! 

Ich mache besser mit dem zweiten weiter. 
Die zweite trügerische Illusion, die von der Welt heute vorgeführt wird, ist als Agenda 2030 für nachhaltige
Entwicklung bekannt. Klingt das nicht nach "Ahhh", nachhaltige Entwicklung? Nicht so schnell. Es kommt unter
dem Deckmantel des Klimawandel Narrativs. Und das Heimtückische daran ist, dass der Klimawandel sehr real
ist. Allerdings geschieht dies durch Geo-Engineering, die künstliche Veränderung des Klimasystems der Erde. 

Bitte hören Sie mir zu, wenn ich das sage. Diese Klimakrise wird erzeugt, die Reaktion kontrolliert, und sie wird
sehr  bald  zu einer  Hitler-artigen neu verpackten  Endlösung führen.  Hegelsche Dialektik:  Krise  -  Reaktion -
Lösung.  Die  endgültige Lösung war,  ist  und wird  weiterhin  die  Reduzierung der  Bevölkerung sein,  um die
reduzierte Bevölkerung zu kontrollieren, wie es im Buch der Offenbarung prophezeit ist speziell während der
siebenjährigen Trübsal. 

Da wir dieses Thema erst letzte Woche ausführlich behandelt haben, verweise ich Sie einfach noch einmal auf
Dane  Wigington  von  GeoEngineeringWatch.org.  Der  Grund,  warum  ich  das  Thema  diese  Woche  wieder
aufgreife, ist, dass Papst Franziskus eine Delegation religiöser Führer anführt nach Mt. Sinai am 13. November
in  Verbindung  mit  COP  27,  der  "27. Konferenz  der  Vertragsparteien  2022  der  Vereinten  Nationen  zum
Klimawandel." Dieses Jahr findet sie statt in Sharm El-Sheikh, Ägypten, vom 6. bis 18. November. 

Das Bild hier zeigt einen Screenshot eines Meinungsartikels von Newsweek
mit  dem Titel  "Für  unsere  Emissionssünden:  10+1  Klima-Gebote".  Darin
werden  blasphemische  Gebote  zum  Klimawandel  aufgelistet,  die  ich
persönlich aus diesem Grund nicht einmal zitieren werde. 

Was  dieses  Jahr  so  anders  ist,  ist  Laudato  Si,  die  Enzyklika  von  Papst
Franziskus aus dem Jahr 2015, in der er dazu aufruft, "dass die Menschheit
die Notlage ihres gemeinsamen Hauses - der Erde - erkennt." 
Das ist nicht mein Zuhause. Ich bin nur auf der Durchreise. 
"Laudato  Si  ist  Papst  Franziskus' (Nochmals,  hören Sie zu)  siebenjährige
Reise" (Siebenjährige  Reise!)  "zur (Und  nochmal,  das  klingt  so  blumig)
integralen Ökologie." 
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Oh, das klingt nach einer guten Sache. Ja, bis sie Klimalockdowns einführen. Ach, kommen Sie schon, Pastor!
Können Sie mich heute einfach Micha nennen? Seien Sie einfach nachsichtig mit mir, wenn es Ihnen nichts
ausmacht. 

"Integrale Ökologie, die konkrete Ziele und Strategien für eine nachhaltige Entwicklung bis 2030 entwickelt." 

Hmmm. Dinge, die dich zum Nachdenken machen. Mal sehen, 2030, es ist 2022; können Sie glauben, dass wir
fast am Ende des Jahres 2022 sind? Wer hätte das gedacht? Nun, Gott wusste es. Mal sehen, nächstes Jahr - ich
weiß, das ist sehr tiefgründig - haben wir das Jahr 2023. Ich weiß - tiefgründig. Ich verbringe viel Zeit im Gebet,
um auf diese tiefgründigen Gedanken zu kommen. Und was ist 2030 -2023? Sieben. Hmm; kann ich noch ein
weiteres 'Hmm' machen? Dinge, die Sie zum Nachdenken bringen. 

Und als  Letztes, aber sicher nicht  Unwichtigstes, die trügerische Illusion von COVID 19 und der Injektion, die
leider in letzter Zeit in den Hintergrund getreten ist. 

Was, wenn man darüber nachdenkt, an und für sich schon sehr aufschlussreich ist. Denken Sie darüber nach.
Plötzlich, Mann, es scheint, als wäre es gestern gewesen, dass sie roten Zonen und diese großen, riesigen,
ominösen Zahlen hatten und wir alle sterben werden! Und jetzt ist es wie, okay, jetzt ist alles gut. Nein, ist es
nicht! Der Grund, warum ich es so ausdrücke und sage, dass es traurigerweise in den Hintergrund gedrängt
wurde, ist, weil das betrügerische Narrativ mit großem Erfolg in den Hintergrund der Unklarheit ausgeblendet
wurde. 

Warum ist das so ernst? Weil es tödlich und gefährlich ist. Hier ist der Grund dafür: Wenn man es herausnimmt
aus der flächendeckenden Propaganda Berichterstattung, die es einst genoss, ist es aus den Augen, aus dem
Sinn. Und die Masse hört nicht, dass die Masse plötzlich stirbt. Lassen Sie es mich erklären, denn Sie werden es
nicht hören. Und selbst wenn Sie es hören würden, würden Sie niemanden hören, weil sie einen Lügengeist in
ihrem Mund haben. Sie werden nie jemanden sagen hören, sie seien erst 35 Jahre alt gewesen, bei bester
Gesundheit, und einfach tot umgefallen. Unerklärlich. Oh, sie müssen ihren 49. Booster gehabt haben. Aber das
werden sie nie sagen. Sie werden diese Verbindung nie herstellen. 

Hören Sie, Sie sind nicht anders als ich. Sie sind durchaus in der Lage, das zu tun, was ich tue. Wenn Sie sich die
Zeit nehmen wollen, können Sie etwas herausfinden und recherchieren. Die Zahlen sind erschütternd. Und
konservativ gerechnet liegen sie im zweistelligen Millionenbereich! Das muss man sich mal vor Augen führen!
Und wir hören nichts darüber. Keine Pastoren sagen etwas darüber. Alle gehen wieder zur Tagesordnung über.
Oh, es ist eine neue Normalität. Nein, ist es nicht! Daran ist nichts normal. Es ist eine Täuschung. Der Kaiser hat
keine Kleider. Leute sterben! Und ich schreie. Das ist ein Brauch in meinem Land. 

Nun, es kommt noch schlimmer. Wie geht es Ihnen? Sind Sie okay? Nun, Sie haben es bis hierher geschafft. Als
ob das nicht schon schlimm genug wäre, das ist ein Völkermord. Ich weiß, dass wir darüber schon ausführlich
gesprochen haben. Ich spreche nun schon seit über zwei Jahren darüber, seit Anfang 2020. Das ist ein Genozid,
Mann. Es ist ein dämonischer, satanischer Genozid. 

Und als ob das nicht schon schlimm genug wäre, kommt dieses so genannte Vakzin das keines ist, zusammen
mit  der  Technologie  -  lassen  Sie  es  mich  anders  ausdrücken  -  mit  genau  der  Technologie,  die  im  Buch
Offenbarung,  Kapitel  13,  beschrieben  wird.  Aus  diesem  Grund  glauben  einige,  darunter  auch  die  hier
Anwesenden, dass dieses Vakzin sehr bald in der siebenjährigen Trübsal mit dem Bild des Tieres, der Anbetung
des Tieres und dem Malzeichen des Tieres verschmolzen werden wird. 

Jetzt haben wir ein Problem, das wir kurz angehen müssen, wenn es Ihnen nichts ausmacht. Und es hat damit
zu tun, dass die Leute das eigentlich wissen. Aber sie schweigen darüber. Und das liegt daran, dass jemand, nur
weil  er daran glaubt,  nicht unbedingt das geistliche Rückgrat  hat wie ein Micha, der als einziger von allen
Kollegen aufsteht und im Grunde sagt: Ich weiß nicht, was ihr da seht, aber der Typ ist nackt. Ich weiß, das ist -
ich hätte das wahrscheinlich auf eine pastoralere Weise sagen können. Der Kerl hat keine Kleider an. Was ist
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nur los mit euch? Seht ihr es nicht? Nun, damit schließt sich der Kreis zu dem, wie wir begonnen haben, denn
es geht nicht nur darum, die Täuschung zu durchschauen, sondern die Wahrheit in Liebe zu sagen. Die Heilige
Schrift ist voll von Passagen, in denen es darum geht die Wahrheit aus Liebe und um der Liebe willen zu sagen. 

Hören Sie mich an. Ich frage den Herrn, und ich.... - wie sage ich es? Ich werde es einfach sagen. 

Herr, wo bleibt die Liebe? Ich spreche nur zu Pastoren; ist es so gut? Sie sind noch nicht aus dem Schneider.
Bleiben Sie also dran. Hmm, sie können die Leute nicht lieben. Sie können den Herrn nicht lieben. Als Jesus
Petrus wiederherstellte, sagte er dreimal; Er hat ihn dreimal gefragt, weil Petrus ihn dreimal verleugnet hat.
"Liebst du mich? Ja, ich liebe Dich, Herr. Weide meine Schafe." 

Mit anderen Worten, der Lackmustest, an dem ihr in eurer Liebe zu Mir gemessen werdet, wird das Verhältnis
dazu sein,  wie  ihr  die  Schafe  weidet  und die  Wahrheit  in  Liebe sagt.  Ist  es  nicht  so,  dass  wir,  wenn  wir
jemanden wirklich lieben, ihm die Wahrheit sagen werden? Und umgekehrt, wenn wir sie nicht lieben, dann ist
es so wie, naja... Man sieht sich; ich möchte nicht an deiner Stelle sein. Es ist mir egal. 

Ich habe keinen Hund darin - Junge, ich mixe heute meine Metaphern, nicht wahr? Ich habe kein Pferd da drin;
du kannst dir ausleihen, was immer du willst. 

Nein, aber die Liebe zu Christus zwingt mich, sagt Paulus. Jeremia sagt: Es ist ein Brennen in meinem Herzen.
Ich muss; ich kann nicht anders. In meiner Zeit mit dem Herrn, Er ist immer so treu, und er hat mir gedient und
mich beruhigt und getröstet und einfach durch sein Wort einen heilenden Balsam auf ein aufgewühltes Herz in
dieser Hinsicht gelegt. Warum ist es so, Herr, dass die Gemeinden einfach weitermachen wie bisher, wie alle
anderen? Herr, wo sind die Michas? Und die Antwort kam mit einem Wort: Liebe.

Vielleicht ist  eine der überzeugendsten Passagen eine, die von Jesus selbst stammt, in einem Brief,  den er
Johannes  in  Offenbarung  Kapitel  3  an  eine  Gemeinde  schreiben  lässt.  Sie  kennen  diese  Gemeinde,  die
laodizeanische Gemeinde, die siebte von sieben Gemeinden. 
Hier ist der Wortlaut des Briefes: 

"Und an den Engel der Gemeinde der Laodizeaner ..." 

Alle anderen sechs Gemeinden: "Dem Engel der Gemeinde in Ephesus, Smyrna, Thyatira, Sardes, Pergamos und
Philadelphia." Aber als er zu dieser Gemeinde kommt, sagt er nicht "an den Engel der Gemeinde in", sondern
"an den Engel der Gemeinde der Laodizeaner". Es ist nicht einmal mehr Meine Gemeinde. Sie haben Mich
hinausgeworfen. Deshalb stehe Ich - wie gleich zu lesen sein wird - draußen und klopfe an die Tür, um wieder
hereinzukommen. 

"Das sagt, der Amen heißt, der treue und wahrhaftige Zeuge, der Anfang der Schöpfung Gottes: Ich kenne deine
Werke, dass du weder kalt noch heiß bist. Ach, dass du kalt oder heiß wärest! Also, weil du lau bist und weder
kalt  noch  heiß,  werde  ich  dich  ausspeien  aus  meinem  Munde.  Weil  du  sagst:  Ich  bin  reich  und  bin  reich
geworden und brauche nichts!, und nicht weißt, dass du elend, jämmerlich, arm, blind und bloß bist, rate Ich dir,
von Mir im Feuer geläutertes Gold zu kaufen, damit du reich wirst; und weiße Kleider, damit du bekleidet wirst,
damit die Schande deiner Blöße nicht offenbar werde; und Augensalbe, um deine Augen zu salben, damit du
siehst. Alle, die ich liebe, (hier ist es; hören Sie zu) Alle, die ich liebe, überführe und züchtige ich."

(Wenn es mich nicht kümmern würde, würde ich mich nicht bemühen) 

"Sei nun eifrig und tu Buße! Siehe, ich stehe vor der Tür und klopfe an. Wenn jemand meine Stimme hört und die
Tür öffnet, zu dem werde ich hineingehen und mit ihm essen und er mit mir. Wer überwindet, dem werde Ich
geben, mit Mir auf Meinem Thron zu sitzen, wie auch Ich überwunden habe und Mich mit Meinem Vater auf
Seinen Thron gesetzt habe." 

                                                                                                    

Versionsdatum: 5.11.2022                                                                                                                                            8/13



              Bibel Prophetie Update: 30. Oktober 2022
          D  er Kaiser hat keine Kleider  

                 Pastor JD Farag

Und dann lässt er Johannes den Brief so enden, wie er es bei allen anderen Briefen tut. 

"Wer ein Ohr hat, der höre, was der Geist den Gemeinden sagt!" 

Könnte es sein, dass der Grund dafür, dass die Gemeinde weiter macht wie bisher, und schweigt,  der sein
könnte, dass die Gemeinde sich an die Temperatur der Welt angepasst hat? Anstatt dass die Gemeinde die
Welt beeinflusst, hat die Welt die Gemeinde beeinflusst. Und das ist eine Liebeskrankheit; sie macht Jesus so
krank, dass er sich übergeben möchte. Ist es nicht so, dass, wenn du etwas hast, das dich krank macht, dein
Körper es gewaltsam ausscheidet? Das ist das hier. 

Nun,  das  ist  ziemlich  stark.  Nun,  so  stark  ist  seine  Liebe  zu  ihnen,  zu  uns.  Er  liebt  uns  genug,  um  uns
zurechtzuweisen, damit wir Buße tun. Er züchtigt uns, damit wir umkehren und ihm die Tür öffnen, damit er
wieder eintreten und seinen rechtmäßigen Platz auf dem Thron unseres Lebens einnehmen kann. Gebe Gott,
dass wir Ohren haben, um zu hören, Augen, um zu sehen, und mutige Herzen, um die geistliche Nacktheit in
dieser letzten Stunde aufzudecken. 

Du siehst dich vielleicht als reich und bekleidet an. Du bist es nicht; du bist arm, du bist erbärmlich, du bist blind
und du bist nackt. Du hast keine Kleider. Nun, ich werde das Update so beenden, wie wir das Update schon seit
einigen Jahren beenden, nämlich mit dem Evangelium, der guten Nachricht.  Sehen Sie,  eigentlich ist  es so
ähnlich, Sie wissen schon, nur schlechte Nachrichten, schlechte Nachrichten; ich bin hier oben, kreische, schreie
und spucke. Schlechte Nachrichten, schlechte Nachrichten, schlechte Nachrichten! 

Und wenn ich dann am Ende ankomme, fragst du: Gibt es auch gute Nachrichten? Ja, die gibt es. Ich bin so
froh, dass du fragst. Denn sehen Sie, je schlechter die schlechten Nachrichten sind, desto besser sind die guten.
Das ist wirklich schlecht. Aber Gott. Jesus ist unser einziger Ausweg aus dieser Situation. Er ist nicht nur unsere
gesegnete Hoffnung; er ist unsere einzige Hoffnung. 

Wenn die Posaune erklingt,  und die Posaune wird erklingen,  das war ziemlich gut;  das war  letzte Woche,
oder? ... Soon and very soon! [Bald, sehr bald] Die Toten in Christus werden zuerst auferstehen. All die Lieben,
die in Christus gestorben sind - ihre Leiber sind neue Leiber -, werden zuerst auferstehen, und dann werden
wir, die wir leben und übrig bleiben, entrückt werden, um dem Herrn in der Luft zu begegnen, für immer. 

Das Evangelium

Was also ist das Evangelium? Nun, das Wort "Evangelium" bedeutet ganz einfach "gute Nachricht": Ihre Schuld
ist beglichen, Sie sind frei und können gehen. Moment, welche Schuld? Oh, das wussten Sie nicht? Nein. Nun,
das sind ziemlich schlechte Nachrichten. Ja, Sie wurden wegen Ihrer Sünde zum Tode verurteilt. Oh, das ist eine
schlechte Nachricht. Und was ist die gute Nachricht? Nun, Jesus kam und starb an Ihrer Stelle. Er vergoss sein
Blut an Ihrer Stelle. Er wurde begraben, drei Tage, und am dritten Tag ist er auferstanden. Und er wird eines
Tages wiederkommen, das ist die gute Nachricht! 

ABC der Erlösung

Das ABC der Erlösung; noch einmal, bitte, das ist keine Formel. Es ist nicht der Weg. Es ist nur ein Weg, eine
einfache, kindliche Art und Weise, Jesus mit jemandem zu teilen, mit dem man das Privileg hat, Jesus teilen zu
dürfen.  Das  A steht  dafür,  einfach zuzugeben  oder  anzuerkennen  [engl.  admit],  dass  man  ein  Sünder  ist.
Warum sollten Sie sich sonst für den Erlöser interessieren? Ich meine, es ist doch nur vernünftig, dass, solange
wir nicht an den Punkt kommen, an dem wir erkennen, dass wir Gottes Gesetz gebrochen haben, dass wir ein
Gesetzesbrecher sind, der Heilige Geist nicht wirklich die Erlaubnis hat, uns sozusagen an der Hand zu dem zu
führen, der das Gesetz an unserer Stelle erfüllt hat. Ich muss an den Punkt kommen, an dem ich erkenne, dass
ich ein Sünder bin. Und ich brauche den Erlöser. 
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In Römer 3:10 heißt es: "Es gibt keinen Gerechten, auch nicht einen." Und Römer 3:23 sagt uns, warum. Es liegt
daran, dass "alle gesündigt haben und die Herrlichkeit Gottes verfehlen." Und Römer 6:23 - ich mag diesen Vers,
weil  er,  wenn man so will,  die schlechte Nachricht zuerst mit der guten Nachricht verpackt.  Die schlechte
Nachricht: "Der Lohn der Sünde ist der Tod." Das ist die Todesstrafe. Das ist die schlechte Nachricht. Aber hier
ist die gute Nachricht: "Die Gabe Gottes ist das ewige Leben in Christus Jesus, unserem Herrn." 

Beachten Sie den Kontrast: Lohn - Geschenk. Lohn ist das, was Sie verdienen. Ein Geschenk ist das, was Sie
erhalten.  Lohn -  Geschenk.  Okay,  es  ist  ein  Geschenk.  Wer hat  es  bezahlt?  Jesus hat  vollständig  für  mich
bezahlt.  Und so  bezahlt  er  das  Geschenk des ewigen Lebens in  vollem Umfang  am Kreuz,  bietet  mir  das
Geschenk unentgeltlich an. Wenn ich versuche, es zu bezahlen, ist es kein Geschenk, sondern ein Kauf. Und
übrigens, dieses besondere Geschenk, das Geschenk der Geschenke, man kann es nicht weiter verschenken,
nur  damit  Sie  es  wissen.  Wir  nähern  uns  dieser  Jahreszeit,  falls  wir  noch  hier  sind.  Man  kann  es  nicht
weiterverschenken. Nein, es ist das Geschenk für dich. Es ist die Gabe Gottes für dich. 

Das war das A, hier ist das B, und das ist so zentral. Es steht für: Glaube [engl. believe] in deinem Herzen, dass
Jesus Christus der Herr ist. "Denn also hat Gott die Welt geliebt", diejenigen in der Welt, nicht die Welt, denn
1.Johannes sagt: Liebt die Welt nicht. Nun, dann wird uns gesagt, dass Gott die Welt so geliebt hat, nein, die
Menschen in der Welt. Das sind Sie und ich. 

Er hat uns so geliebt, dass er seinen eingeborenen Sohn gab. 

Das ist Liebe. Ich meine, ich liebe dich. Ich denke, du liebst mich auch, oder zumindest magst du mich vielleicht.
Ich will es nicht übertreiben, aber das ist Liebe. Ich liebe dich, aber so sehr liebe ich dich nicht. Ich liebe dich
nicht so sehr, dass ich bereit wäre, meinen erstgeborenen Sohn zu geben. Es tut mir leid, aber hier ist die gute
Nachricht. Ich muss es nicht tun. Gott hat es bereits getan. 
In Römer 10:9-10 heißt es: "Wenn du in deinem Herzen glaubst, dass Gott Jesus von den Toten auferweckt hat,
wirst du gerettet werden." 

Und schließlich steht das C für das Anrufen [engl. call upon] des Namens des Herrn, oder wie es in Römer 10:9-
10 heißt:  "Wenn du mit deinem Mund bekennst, dass Jesus der Herr ist, und in deinem Herzen glaubst, dass
Gott ihn von den Toten auferweckt hat, wirst du gerettet werden." (Und hier ist der Grund) "Denn wer mit dem
Herzen glaubt wird gerecht; und wer mit dem Mund bekennt, wird gerettet."  Und schließlich, Römer 10:13.
"Alle, die den Namen des Herrn anrufen, werden gerettet werden." 

Ich flehe Sie heute an; Sie sind vielleicht in diesem Gottesdienst, Sie schauen vielleicht online zu. Wenn Sie noch
nie den Namen des Herrn angerufen haben, in Ihrem Herzen geglaubt, Ihr Vertrauen in Ihn gesetzt haben, dann
flehe ich Sie an, ich flehe Sie an. "Ruft Ihn an, solange Er zu finden ist." Heute ist der Tag des Heils. Bitte, bitte,
bitte zögern Sie die wichtigste Entscheidung Ihres Lebens für das ewige Leben nicht hinaus. 

Aber-Gott Zeugnis

Nun, das heutige "Aber Gott"-Zeugnis kommt von Bill aus Chicago, der schreibt: 

"Meine Frau Lori und ich haben gerade das Update gesehen. Unsere Sonntage sind in den letzten Jahren ganz
anders verlaufen. Die Kirche beginnt jetzt um 14 Uhr, die Prophecy Update Zeit in Chicago-Land. Unsere örtliche
Kirche hat die prophetische Bedeutung der letzten paar Jahre ignoriert. Wir haben beschlossen, uns auf die CCK-
Online Teilnahme zu konzentrieren, und das hat uns getragen. Vielen Dank für die Ermutigung, die Sie uns jede
Woche geben. Es nährt unsere Seelen und bringt Klarheit in diesen letzten Tagen. 

Ich liebe die Update-Botschaften;  sie  halten mich auf  dem Laufenden über  biblische Prophetie, und ich bin
immer begeistert, wenn ich höre: Und um das zu tun, werden wir den Livestream auf YouTube und Facebook
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beenden. Woo hoo! Die unzensierte Wahrheit ist auf dem Weg! Ich liebe das ABC; auch wenn ich schon seit
vielen Jahren gerettet bin, bringt es immer alles auf den Punkt, großartig! Ich liebe die "Aber Gott"-Zeugnisse! Es
ist  so  großartig  zu  hören,  wie  Gott  immer  wieder  durchkommt.  Es  ist  ziemlich  einfach,  in  das  Denken  zu
verfallen, dass ich kein "Aber Gott"-Zeugnis habe; wenn ich jedoch innehalte und darüber nachdenke, wo wir
uns  vor anderthalb  Jahren befanden,  als  der  medizinisch-industrielle  Komplex die  Erlasse  über  die  Impfung
verkündete; 

meine beiden Brüder und ich sind Schildermacher der dritten Generation, und wir sind Nachfolger Christi, so wie
es die beiden Generationen vor uns waren,  sowie die vierte Generation, die in der Firma heranwächst.  Wir
arbeiten  viel  für  Krankenhäuser.  Wir  waren  uns  sehr  wohl  der  Möglichkeit  bewusst,  dass  wir  die
Krankenhauskunden verlieren würden, wenn sie jeden Anbieter, der nicht geimpft ist, aussperrten, nachdem sie
sogar die von mir eingereichte religiöse Ausnahmegenehmigung abgelehnt oder ignoriert hatten. Aber Gott!
Aber  Gott  hat  für  reichlich  Arbeit  durch  COVID  gesorgt,  und  das  letzte  Geschäftsjahr  war  eines  unserer
umsatzstärksten Jahre überhaupt. Verrückt, nicht wahr?" 

Nicht in Gottes Wirtschaft. 

"Wir sind dankbar für seinen Segen für unsere Familien und die etwa 20 Angestellten und deren Familien. Es
gibt immer noch viel Grund zur Sorge, da wir sehen, wie die Welt auf die letzten Tage und den Aufstieg des
Antichristen zusteuert, aber wir brauchen uns keine Sorgen zu machen, wenn wir nicht hier sind. Wir freuen uns
also auf die Entrückung der Gemeinde! Ich bin mutiger geworden, die Wahrheit zu teilen, und hoffe, dass einige
hören, nachdenken, überlegen, glauben und ihr Herz Gott zuwenden, und andere, die es bereits getan haben,
dass sie ermutigt werden. Nochmals vielen Dank, dass Sie das Wort mutig sprechen. Gebete für Sie und Ihre
Mitarbeiter, Bill." 

Danke, Herr. Preist den Herrn. 
Kapono, komm hoch. 
(Beifall) 
Stehen Sie doch bitte auf. 

Ich bin mir sehr wohl bewusst, dass die Intensität dieser Updates scheinbar wöchentlich zunimmt. Ich denke,
ich habe dies letzte Woche geteilt; ich wurde darauf aufmerksam, dass einige Leute zum Ausdruck gebracht
hatten, wie sehr sie die Prophetie-Updates nicht mögen, worauf ich im Grunde demütig, freundlich, liebevoll,
wahrheitsgemäß und mutig geantwortet habe: Sie können sie nicht weniger mögen als ich. Und das meine ich
auch so. Und der Herr kennt mein Herz. Das ist hartes Zeugs, Mann. Das ist starker Tobak. Aber es ist die
Wahrheit. Es ist die Wahrheit. 

Vater im Himmel, danke. 
Gott, Du bist so gut zu uns. 
Oh, die Liebe, die Du für uns hast. 
Du bist so langmütig, so freundlich und so sanft und so geduldig mit uns, so barmherzig zu uns, so gnädig zu
uns. 
Herr, ich danke Dir für die frohe Botschaft des Heils. 
Ich danke dir für die Hoffnung, die wir haben, weil wir wissen, dass es jederzeit plötzlich geschehen kann. 
Und die Posaune wird ertönen, und dann ist es vorbei. 
Herr, wir können es nicht erwarten! 
Aber bis dahin müssen wir mit den Dingen Deines Reiches beschäftigt sein und handeln, bis Du kommst, damit
Du uns, wenn Du kommst, treu vorfindest, das zu tun, wozu Du uns berufen hast. 
Es gibt keine Zeit zu verlieren. 
Bitte, Herr, gebrauche uns, sogar uns. 
Herr, du benutzt gebrauchst die törichten Dinge dieser Welt, um die Weisen zu verwirren, und die Schwachen,
um die Starken zu beschämen. 
Danke, dass Du Menschen wie uns gebrauchen kannst. 
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Und ich liebe es, dass Du das tust, denn am Ende kannst nur Du den ganzen Ruhm ernten. 
Ich meine, selbst wenn wir versuchen würden, den Ruhm für uns zu beanspruchen, es wäre lächerlich. 
Es ist unmöglich. 
Nur Du, Herr, Du, Jesus, dem alle Herrlichkeit, Lob und Ehre gebührt. 
Wir lieben Dich so sehr, Herr. 
Und wir sehnen uns danach, bei Dir zu sein. 
So komm schnell, Herr Jesus, beten wir. 
Maranatha. 
In Jesu Namen. 
Amen.
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Links (englisch)

- "THE EMPEROR'S NEW CLOTHES"
https://andersen.sdu.dk/vaerk/hersholt/TheEmperorsNewClothes_e.html
deutsche Version:
https://maerchenfibel.com/maerchen/des-kaisers-neue-kleider 

- Mainstreaming the 2030 Agenda 2030 For Sustainable Development:
https://unsdg.un.org/sites/default/files/UNDG-Mainstreaming-the-2030-Agenda-Reference-Guide-2017.pdf 

- Geoengineering Watch
https://www.geoengineeringwatch.org/

- Newsweek, "For Our Sin of Emissions: 10+1 Climate Commandments"
https://www.newsweek.com/our-sin-emissions-101-climate-commandments-opinion-1736640 

- "Laudato Si"
https://www.laudatosi.org/ 
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